
平成２４年 第４回 熊野町議会定例会（９月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．南田議員 一問一答 ①人格の無い無主地
を町が賃借している

法律行為はできない 

●町長が人格の無い無主地を所有権があるよう

にして、賃貸借契約を結んで取引きしているが、

これを公序良俗に反すると言い、目的とする法

律行為は無効である（民法 90 条）。この土地の
所有権は法的手続きを取ることで、町の所有に

更正できる（民法 95条）。 

町長 

①町民夏まつりにつ

いて 
●７月２８日に行われた夏まつりは、大変好評

であった。毎年夏まつりの計画を検討してはど

うか。 

②町民が明るくなれ

るような話題を提供 
●先のロンドンオリンピックの女子サッカー競

技で、「なでしこジャパン」は銀メダルを獲得し

た。この名誉を讃え、なでしこジャパンメンバ

ーを招待するように提案する。町としてどのよ

うに考えるか。 

２．藤本議員 一問一答 

③おでかけ号につい

て 
●おでかけ号の現時点での乗車効率から、今後

の運行計画をどのように考えるか。 

町長 

①道垣内交差点の改

良計画について 
●道垣内交差点の改良事業については、昨年 

仮歩道を設置したが、その後の進捗状況はどの

ようになっているか。 

町長 ３．民法議員 一括方式 

②町内小・中学校に

おける、いじめ問題

について 

●大津市のいじめ事件が、全国的に大きな問題

となっているが、本町の小・中学校における、

いじめ問題に対する状況把握や対策はどのよう

に行っているか。 

教育長 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①西公民館の建替え ●Ｓ４６年に建築され、早や４０年が経過。老

朽化とともに乗用車での利用が多く、狭い駐車

場と一台のスペースも小さく、接触事故のトラ

ブルも多い。建替えの予定はないのか。 

町長 ４．山野議員 一括方式 

②小学校の教室で冷

房設備に扇風機の設

置 

●今年の猛暑は異常だが、今後も気温の上昇は

続くかもしれない。各教室にせめて扇風機の設

置はいかがか。学校薬剤師が授業状況での室温

管理が難しいとの意見もある。 

教育長 

①公共施設の整備に

ついて 
●各公民館に洋式トイレの増設をして頂きたい

との声を、多数お聞きしておりますが、町とし

ては、どのようにお考えでしょうか。 

町長 ５．沖田議員 一問一答 

②熱中症対策につい

て 
●町内、小・中学校の扇風機の設置状況は。今

後の対策は。 
●ミストシャワーの試験導入を検討して頂けま

せんか。 

教育長 

６．荒瀧議員 一問一答 ①深原地区町有地造
成事業について 

●工事状況について。 
●完了後の分譲計画について。 
（世界、日本、広島、熊野の経済状況の見通し

を踏まえて） 

町長 

①防犯対策について ●子供（小・中学生）を対象とした防犯対策に
ついて。 

７．時光議員 一問一答 

②上下水道について ●熊野町新宮地区における、上水道未給水地区
と下水道未整備地区の今後の計画について。 

町長 

 


